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岐阜県立多治見北高等学校同窓会 令和４年度総会 資料・会議録 

１．会⾧挨拶   伊藤恒一（12 回生） 

本当に久しぶりに皆さんとお会いできてうれしいです。コロナ明けで集まっていただけるか心配していましたが、こ

んなにもたくさんの会員に出席していただきまして、感謝申し上げます。 

尾関会⾧のもと 5 年間、酒井会⾧のもと 6 年間本部役員を務め、私も 6 年と思っていたところコロナの影響

で少し伸びて8年間、会⾧を務めさせていただき、およそ20年間同窓会活動に携わってきました。本部、支部、

同級生、先輩、後輩に助けられて、楽しく同窓会活動をすることができました。これからは新会⾧のもと本部役員

として引き続き同窓会を盛り立てていきます。 

   東日本大震災復興支援ツアーを企画し、北高だけでなく西高の生徒にも参加してもらって、地域に根差した

同窓会活動ができたことが一番印象に残っています。次の会⾧にも、北高だけでなく、東濃地区のリーダーとして

地域活性化の活動をお願いしたいと思っています。 

本当に⾧い間支えていただきまして、本当にありがとうございました。 

２．学校⾧挨拶及び学校報告 白石秀史 

3 年間の書面開催を経て、対面で総会が開催されることを学校として大変喜ばしく思っています。校⾧として

は 1 年目ですが、教員生活 30 年のうち 20 年を北高で勤め、また勤務できることをうれしく思っています。出身

は郡上ですが、子ども 3 人とも北高卒業生で、皆さんと同等に北高 love ですのでよろしくお願いします。 

2 年間コロナ過で学校祭や修学旅行ができず心苦しかったのですが、本年度は日常が随分戻ってきました。

春には 2 年生が関西に 2 泊 3 日の修学旅行、3 年生の京都研修が復活しました。球技大会も 3 年ぶりに開

催して大変盛り上がりました。3 年生にとっては初めてで最後の北辰祭となりましたが、さすが北高生、素晴らしい

北辰祭でした。 

3 月 1 日に卒業式がありましたが、今年も校歌演奏で計画していましたが、2 年生のピアノ伴奏の生徒 2 人

が直談判に来てくれて、「3 年生は一度も校歌を歌っていない、歌って卒業させてあげたいんです!」と訴えてくれ

て、本当にうれしい出来事でした。卒業式では声高らかに校歌斉唱してくれました。 

３．委員会 R4 事業報告と R5 事業計画について 

（１）財務委員会  春田 宣康(17 回生)  
 令和 4 年 3 月に会報「北辰」発行事業で全会員に協力金の振込用紙を発送しました。 

令和 5 年度は、会報発行事業と連携して協力金の振込用紙の発送事業を計画しています。 

また、学年によって協力金の数がまばらです。本部役員、学年幹事には、各学年の同窓会活動時に協力

金の呼びかけをお願いします。 

加えて、郵便振込の手数料が随分と上がってきたので、今後の検討課題です。 

 

協力金 郵便振込 211 件 円 （※） 

 コンビニ収納 611 件 円 （※） 

 口座振込 17 件 円  

 合計 839 件 円 ※手数料等差引後 
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【実績】 R3 1 件 円 （郵便局  1 件、コンビニ  0 件） 

 R2 43 件 円 （郵便局  24 件、コンビニ  19 件） 

 R1 809 件 円 （郵便局 309 件、コンビニ 500 件） 

 H30 491 件 円 （郵便局 313 件、コンビニ 178 件） 

 

（２）広報委員会  佐橋 政信(13 回生) 

【R4 事業報告】 
機関誌「北辰」を令和 4 年 3 月に発行 送付部数:19,000 部 
特集記事  :東日本大震災復興支援ツアーのリモート座談会と会員寄稿 
特別寄稿  :杉本福井県知事、古川多治見市⾧ほか 
学年同窓会:1 回生、13 回生、20 回生 
このほか、同窓会活動の報告や進路・部活動成績など 

 
【R5 事業計画】 
  10 月発行予定 

  会報への広告掲載の募集活動を計画し、本部役員に協力要請します。 

  同窓会の開催記事を募集しています、同窓会事務局へ計画があったらお知らせください。 

→12 回生、14 回生、21 回生が R5 に同窓会を計画していると報告がありました。 

 

（３）事業委員会  加藤 文雄（14 回生）、伊藤会⾧（12 回生） 
【R4 事業報告】 

虎渓公園清掃活動と講演会を中止 

 

【R5 事業計画】 

１）秋の清掃活動と講演会 

虎渓公園から永保寺周辺を散歩しながらのボランティア清掃活動と、各界で活躍する同窓生等に

よる講演会を実施します。学年幹事のみなさん、各学年 2 人以上ご参加ください。 

日時  令和 5 年 11 月 19 日（日）（学年幹事への郵送案内等を予定しています。） 

会場  清掃活動:虎渓公園・永保寺周辺  講演会:永保寺 碧天閣またはエール 

時間  ①8:30～9:40 清掃活動  ②10:00～12:00 講演会  講師:未定 

２）東日本大震災復興支援講演会（仮称） 

東日本大震災復興支援ツアーに替わり、毎年交流してきた大川小学校遺族会、大船渡津波伝

承館館⾧などをお招きする講演会を計画します。コロナの状況により来年度に繰り越す可能性があり

ますが、準備は進めていきます。 

     ３）修道院の保存活動 

       多治見修道院を支援する活動が行われています。観光協会の松島会⾧が本会会員ですので、この

活動に本同窓会も関わっていきたいと思っています。 
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（４）ゴルフ委員会  平井 康之（12 回生） 

【R4 事業報告】 

 21 回生が幹事となりゴルフコンペを実施しました。優勝した 15 回生、おめでとうございました。 

 

【R5 事業計画】 

11 月前後でのゴルフコンペの開催を計画します。 

場所や時間が決定できましたら、北辰.jp への掲載などによりお知らせします。 

愛岐カントリークラブで日程調整中です。23 回生が幹事を務めます。 

（５）総務委員会（学年幹事会）  塚本 省二（12 回生） 

【R4 事業報告】 

3 年ほどコロナ過で活動できずにいたが、従来の形に復活できるのではと期待しています。学年幹事の横の

つながりで活発化していくために、各学年の同窓会活動の開催を検討してください。 

 

【R5 事業計画】 

各学年に同窓会活動への参加や学年同窓会の開催を推奨するなど、学年幹事の活動を支援します。ま

た、各学年の連携による同窓会活動の活性化について検討します。 

（６）情報委員会  千賀 研治（23 回生） 

【R4 事業報告】 

年間を通じてホームページの管理を行いました。閲覧数は決して多くなく、投稿・連絡等も年間を通して数

件程度でしかありませんが、インターネット検索により事務局宛の連絡をされるケースが散見され、探し当てられ

る連絡先として機能しています。 

 

【R5 事業計画】 

閲覧数の増加に向けた計画立案すべきところですが、現在ホームページ管理の作業を行う 24回生有志は

いずれも繁忙を極めており実施困難です。定期的にホームページに来訪者が訪れるためには、常に力的なコン

テンツを発信し続ける事が必要であり、そのためには能力・時間的余裕を兼ね備えた人材の確保が必須となり

ます。卒業生の中にそうした方をご存じの方はぜひご紹介下さい。 

【意見】ホームページ運営に必要な経費は支払って仕事としてお願いすべきではないか。 

    →検討します。 

（７）次期同窓会会⾧選出委員会 鈴木正夫（７回生） 
   令和 4 年 12 月 11 日に委員会を開催、次期会⾧候補を決定しました。 

   ※ ( )内は役職と回生。 

 

   次期会⾧候補:加藤文雄（副会⾧・14） 
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   【委員会委員】  

委員⾧  :鈴木正夫（幹事・7） 

副委員⾧:五島達明（会⾧代行・12） 

委員    :加藤文雄（副会⾧・14）、春田宣康（副会⾧・17）、飯田道広（副会⾧・21）、 

千賀研治（幹事・23）、土屋早苗（幹事・23）、河合俊宏（幹事・24）、 

谷口知子（幹事・24） 

（８）本部事務局   小玉 淳（34 回生） 

【R4 事業報告】 

１）会員からの情報提供により随時会員情報の更新を実施しています。 

全会員数:20,468 人（R4.12 末現在） 

   【内訳】判明者 15,838 人、物故者 673 人、不明者 3,957 人（判明率 80.01%） 

会員情報の更新 76 件、新規会員登録 令和 4 年３月卒 205 名 
２）60 周年記念の会員名簿を販売しています。購入希望の会員は本部事務局までお申し出ください。販

売対象は同窓会員のみ、回生・氏名・住所を名簿情報と照合のうえシリアルナンバーで管理しています。 

販売価格:3,600 円 （郵便料金・振込手数料は実費ご負担ください。） 

【名簿概要】1 回生（S36 卒）～59 回生（H31 卒） 掲載者数 18,741 人 

   ３）同窓会会則が現状と一致していないため、現状に合わせた改正案をご審議ください。 

     会則改正案は９ページ～１３ページを参照してください。 

     【改正案のおもな概要】 

① 目的は、会員相互の親睦及び母校の発展と地域社会への貢献に寄与するとします 

② 本部役員会、委員会、東京支部、関西支部、学年幹事を明文化します 

③ 役員任期を総会から次々期総会までの 2 期にします 

④ 名誉会⾧に歴代同窓会⾧を加えます 

⑤ 役員の現状不一致を解消します 

⑥ 総会の議決事項と議決方法を明文化します 

⑦ 会員の協力金を年 3,000 円以上と明文化します 

 【意見】会計は 12 月締めで決算しており、事業年度と会計年度を合わせるべきではないか。 

→事業年度、会計年度は 1 月～12 月、総会は 3 月開催に会則を修正します。 

 

【R5 事業計画】 

１）会員からの情報提供をもとに、継続して名簿情報を更新し、適正に管理します。 

住所変更などされた会員は、下記までご連絡ください。 

①本部事務局  E-mail:info_takitadosokaihonbu@yahoo.co.jp 

②公式ホームページ URL:https://北辰.jp 

③会員名簿に綴り込みの異動通知連絡はがき 

④多治見北高校 渉外担当 後藤浩利先生 E-mail:p91359@gifu-net.ed.jp 

   なお、会員の情報管理は㈱サラトに委託を継続します。（期間:R1～R10） 

２）同窓会を企画する学年幹事は本部事務局までご相談ください。会員情報の提供（無償）、宛名印

刷や案内文書の発送（有償）など同窓会の開催を支援します。 
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４．支部  R4 事業報告と R5 事業計画 

（１）東京支部  会⾧ 今若恒幸（24 回生） 

 みなさん初めまして、小泉中学校出身でバレーボール部員でした。羅本前会⾧から東京支部会⾧を引き継ぎま

した、よろしくお願いします。 

 昨年 11 月に 3 年ぶりにリアル開催で東京支部総会を実施、伊藤会⾧、学校⾧、古川多治見市⾧にご参加

いただきました。岐阜県人会も 3 年ぶりに 110 名で盛大に実施することができました。次回総会は下 1 桁が 2 の

つく学年、21 回生、22 回生が中心となって 100 名以上の会員参加のもと、立食形式に戻した懇親会も計画し

ていきます。 

30 回生以下の会員がほとんどいない状況で、上京する学生 10 数名と減っているため若い世代の入会減が深

刻な問題です。キーポイントはデジタル化です、運営方針の見直しを検討していきます。 

【R4 事業報告】 

 新型コロナの感染収束を受けて、3 年ぶりに総会・懇親会を実施。 

①第 31 回総会 11 月 12 日 四ツ谷 主婦会館プラザエフ 参加者 45 名  

②幹事会 オンライン含め適宜実施    

③会報誌 34 号（2022 年 9 月）発行    

④親睦会 第 31 回総会に引き続き実施 （固定席での着席スタイル）    

⑤活動報告 

  岐阜県人会総会  11 月 14 日 明治記念館  

 固定席での着席スタイル 知事、国会議員含め 110 名程度参加 

 

【R５事業計画】 

①東京支部総会 11 月開催予定 場所及び時間は未定 

②幹事会    4 月及び 7 月に実施予定 

③会報誌    北辰 Tokyo 35 号  （オンラインでの配布も検討予定） 

④親睦会    総会と同日に実施予定 

（２）関西支部  会⾧ 水野尚之（13 回生） 代理 富田悦子（26 回生） 

  西宮市在住、南姫地域出身で小泉中ソフト部でした富田です。 

R4 はコロナ過で毎年 6 月第 1 日曜日に開催している総会を中止しました。R5 は関西支部総会・懇親会を

開催します。大きいお部屋を用意していますので、本部や東京支部からも多くのご参加よろしくお願いします。 

  水野関西支部会⾧からの近況報告です。私事ですが、京都大学を定年退職して 3 年が経とうとしていますが、

今年 4 月から神戸女子大学教授として再就職しました。最後の勤務先が神戸ポートアイランドの女子大学となり、

オーシャンビューで気分一新です（笑）。 

【R4 事業報告】 

関西支部総会は中止（毎年 6 月第 1 日曜日に実施） 

 

【R5 事業計画】 

関西支部総会・懇親会の開催 
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R5 年度の開催予定:R3 年度のプログラムを繰り延べ実施 

日時:2023 年 6 月 4 日（日）午前 11 時～午後 2 時ごろ 

場所:ホテル竹園芦屋（兵庫県芦屋市大原町 10-1  JR 芦屋駅北口より徒歩１分） 

講演:吉田美喜夫氏（関西支部前会⾧:８回生） 

    会⾧:頼もしい大先輩ですので、皆さんもぜひ参加を。 

 

５．議題  
    議⾧選出:五島会⾧代行を選出 

（１）第 1 号議案 令和 4 年度決算について （会計 古川義之・12） 

令和 4 年度決算の資料をご参照ください。 

コロナの影響により各種事業の中止が続いていましたが、会報発行事業を再開することができました。そのた

め前年度より協力金収入が約 円増、支出が 円増となりました。また、東京支部総会が再

開されましたので、支部助成金として支出が 5 万円増となりました。 

通帳等の残高も含め、1 月に会計監査を受けておりますことをご報告します 

収入の部 円 【主な収入】  

  協力金 千円 

  卒業生入会金 千円 

  広告料 千円 

前期繰越 円   

    

支出の部 円 【主な支出】  

  会報発行費 千円 

  通信費 千円 

  旅費 千円 

  支部助成金 千円 

次期繰越 円   

（２）第 2 号議案 令和 5 年度事業予算について （会計 古川義之・12）  

令和 5 年度予算の資料をご参照ください。 

各委員会の事業計画に基づいて、コロナ影響前の事業規模に戻る前提の収支計画としました。 

収入の部 円 【主な収入】  

  協力金 千円 

  広告料 千円 

  卒業生入会金 千円 

  寄付金 千円 

前期繰越 円   

    

支出の部 円 【主な支出】  
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  事業費  千円 

  新規事業費 千円 

  旅費 千円 

  会報発行費 千円 

  総会交通費 千円 

  支部助成金 千円 

次期繰越 円   

    → 

（３）第３号議案 会則の改正について（事務局 小玉淳・34） 

    →21 条 事業年度と会計年度は 1 月 1 日から 12 月 31 日に修正のうえ可決 

（４）第 4 号議案 会⾧の選任について （会⾧代行 五島達明・12） 

    →会⾧候補の加藤文雄さん（14 回生）を会⾧に任命することで可決 

加藤文雄新会⾧あいさつ 
   土岐市泉町出身で 14 回生の加藤文雄です。よろしくお願いします。 

   仕事が趣味の真面目な男と思っております、陶磁器のパッケージをつくる会社を先代から引き継いで経営して

います。 

   高校の時は野球部で、家業を継ぐとものと思ってたので勉強は二の次で、大学進学は考えずに高校生活送っ

ていました。3 年生の春に親戚の結婚式でニューオータニに行ったとき東京のすごさに驚いて、遅掛けでしたが一

念発起して後楽園球場に程近い中央大学理工学部に進学しました。 

   私は北高が大好きで、息子が北高生の時に PTA 会⾧も務めました。その時には東濃で一番の教育環境に

しなくてはいけないと、同窓会から 300 万円ものご寄付をいただいてエアコン設置をしたことが印象に残っています。 

   伊藤会⾧は、東日本大震災復興支援ツアーや粟田真理子さんと本校合唱部のジョイントコンサートなど、

次々と素晴らしい事業を成し遂げられ、12 回生のパワーに改めて感謝申し上げます。 

   北高在校生が気持ちよく学校に通って、いい環境のもと勉強に励んでもらえるよう協力していきたい、皆様のお

力をお借りしてこの多治見北同窓会を盛り立てていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

（５）第 5 号議案 本部役員及び委員⾧について 加藤文雄新会⾧（14 回生） 

    別紙の本部役員名簿（案）を参照してください。 

     

6．年間スケジュール（暫定）  

3 月 21 日 令和 4 年度総会 

6 月 4 日 関西支部総会（芦屋市） 

6 月 第 2 回本部役員会 

9 月 講演会（予定・新規事業） 

10 月 PT フォーラム（講師推薦:R5 本部、R6 関西支部、R7 東京支部） 



令和 5 年 4 月 23 日 
本部事務局作成  

 

10 月 第３回本部役員会 

10 月 機関誌「北辰」発行 

10 月 北辰会ゴルフコンペ 

11 月 19 日 虎渓山ボランティア清掃活動と講演会 

11 月 東京支部総会 

R6.3 月 令和 5 年度総会 

7．本部役員・学年幹事 

   学年幹事名簿を参照してください。 

 



多治見北高同窓会 令和4年度会計報告(R411～ R41231)

次期繰越金

現金
東濃信用金庫普通預金

十六銀行普通預金
郵便貯金

合計

上記の通り 報告致します。
多治見北高等学校同窓会 会計 古: 義之

上記について 厳正に監査したところ、その内容1ま適正であると認めます。

令和5年 1月 31日

多治見北高等学校同窓会 会計監査  酒井 忠造

鈴木 正夫

⑬
③

■ンタッセ



① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑦-⑤

令和2年度 令和2年度 令和3年度 令和3年度 令和4年度 令和4年度 令和5年度

予算 決算 予算 決算 予算 決算 予算

2.1.1～2.12.31 2.1.1～2.12.31 3.1.1～3.12.31 3.1.1～3.12.31 4.1.1～4.12.31 4.1.1～4.12.31 5.1.1～5.12.31

前期繰越金

卒業生　会費
寄付金
利息
協力金
協賛金
広告料
雑収入

合計

総会費
事業費(東北復興ツアー)
事業費（永保寺清掃)
新規事業
通信費
旅費
会報発行費
振込費
会議費
駐車場料金補助
本部役員・学年幹事交通費
委員会活動費
慶弔費
助成金
IT費
講師費
東日本義援金
消耗品費
諸会費
名簿整備費
事務局費
専用ＰＣ購入費
雑費

合計

収入の部-支出の部

次期繰越金

支
出
の
部

令和4年度
予算対比

収
入
の
部

多治見北高同窓会　令和５年度予算（案）
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